ALERTA CIUDADANA: Personas inescrupulosas y de mal vivir, con acento extranjero, se están haciendo pasar como personal de Salud de la DISA Jaén, engañando a la población, prescribiendo poniendo en grave riesgo la salud y la vida de todos los ciudadanos. Ante cualquier sospecha de estos DENUNCIELOS en la PNP. Ministerio Público y/O en la Central Telefónica de la DISA Jaén: 076-605820







A LA OPINION PUBLICA

Se hace de conocimiento a la Opinión Pública del ámbito de las provincias de Jaén y San Ignacio, que se han detectado que personas inescrupulosas, con acento extranjero, están tomando el nombre de la DISA Jaén, haciéndose pasar como integrantes de los Equipos de Respuesta Rápida que viene atendiendo a los ciudadanos que presentan alguna sintomatología de la COVID-19, por lo que alertamos a las autoridades competentes a fin de dar con estos individuos, además señalar lo siguiente:

- 1.- La DISA Jaén cuenta con Equipos de Respuesta Rápida que acude a atender, según las llamadas que se reciben en el Call Center de la Institución y de allí se programan las visitas domiciliarias.
- 2.- Los integrantes de los Equipos de Respuesta Rápida están debidamente acreditados e identificados con su fotocheck correspondiente expedido por la institución.
- 3.- Estos Equipos están integrados por un médico, un enfermero(a) y un Tecnólogo Médico o Laboratorista, y acuden en las unidades móviles oficiales de la institución y/o ambulancia del sector.
- 4.- Solicitamos a las autoridades competentes poner coto a este tipo de ilícitos que ponen en riesgo la salud y la vida de los pobladores de las provincias fronterizas de la Región Cajamarca.
- 5.- De tomar conocimiento de este tipo de acciones contra la vida y la salud de las personas, denunciarlos ante la Policía Nacional, Ministerio Púbico o llamando a nuestra central anti COVID-19 de la DISA Jaén: 076-605820

Dr. FELIPE JAVIER CABELLOS ALTAMIRANO Director General



#NoBajesLaGuardia

Jaén, 10 de abril del 2021.